

lebendig - fröhlich - christlich

Neuer Vorstand gewählt

Endlich war es soweit und beim zweiten Anlauf hat es am 13. Oktober funktioniert. Wir konnten unter den geltenden Corona-Regeln im Karthäuserhof unsere Jahreshauptversammlung veranstalten, die eigentlich im März hätte stattfinden sollen.

Nach einem turbulenten Start ins Jahr 2020, haben wir uns als Vorstand neu aufgestellt - unter anderem stand die Wahl des Vorstandsvorsitz, des stellv. Vorsitz, der Kassenverwaltung und mehrerer Beisitzer an. Alle Positionen konnten nicht nur besetzt werden – auch eine deutliche Verjüngung an der Spitze des Vereins wurde erzielt.

Christine Horn neue Vorsitzende und Sarah Meier stell. Vorsitzende

Beide sind nach der Konfirmation 2013 zum CVJM gekommen und haben direkt in der Mini-Jungchar mit angepackt. Weitere Erfahrung konnten die beiden auf den Pfingstlagern sammeln und waren bald bereit, die Mini-Jungchar zu leiten. Leider musste das Engagement dann pausieren, da es mit der Ausbildung und dem Stundenplan nicht mehr hingehauen hat, aber trotzdem sind sie dem CVJM in anderer Funktion treu geblieben. In der Vorstandsarbeit gelang es ihnen schnell, für frischen Wind zu sorgen.

Nun sind sie die neuen Ansprechpartnerinnen im Verein und haben immer ein offenes Ohr.

„Wir freuen uns auf unsere neuen Aufgaben und stehen der Gemeinde jederzeit mit helfender Hand zur Verfügung. Unser herzliches Dankeschön geht an unsere Vorgänger, von denen wir viel lernen konnten und die uns jederzeit mit Rat und Tat auch weiterhin als Ansprechpartner zur Verfügung stehen.“



Der Gesamtvorstand - das sind wir!

Christine Horn - Vorsitzende

Sarah Meier - stellv. Vorsitzende

Peter Kilian - Kassenwart

Alexander Stein - Schriftwart

Bernd Klotz - Beisitzer im geschäftsführenden Vorstand

Kirsten Holz - Beisitzerin

Fabian Dietrich - Beisitzer

Niels Behr - Beisitzer

lebendig - fröhlich - christlich

Neue Homepage

Nach einem Anbieterwechsel sind wir auch online wieder erreichbar. Die Homepage ist nun schlanker und übersichtlicher geworden. Ab sofort findet ihr uns unter folgender Internetadresse:

www.cvjmhchtsheim.de

Schaut doch einfach mal vorbei.

Auch hat sich die allgemeine E-Mail Adresse geändert:

info@cvjmhchtsheim.de



Ausblick ins Jahr 2021

Im kommenden Jahr würden wir gerne unser Gruppenangebot fortführen. In welchem Umfang und unter welchen Bedingungen uns das gelingen wird, kann natürlich noch nicht abgesehen werden und ist unter anderem auch vom Hygienekonzept der evangelischen Kirchengemeinde abhängig.

Dennoch möchten wir positiv ins kommende Jahr blicken und haben uns deswegen folgende Aktionen auf die Agenda geschrieben:

- Fortführung des Gruppenangebots
- Mitwirkung/Mitgestaltung im Gottesdienst
- Teilnahme am ökumenischen Kirchentag in Frankfurt
- Gemeinsame Bibelabende
- Stand auf den Winzertagen

Weihnachtsgruß

Liebe Mitglieder, wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest. Genießen Sie die Zeit mit Ihren Liebsten und kommen Sie gesund und munter ins neue Jahr 2021.

Der Vorstand des CVJM Hechtsheim

Impressum

Herausgegeben vom Christlichen Verein Junger Menschen CVJM Hechtsheim e.V.,
Lion-Feuchtwanger-Straße 14, 55129 Mainz | www.cvjmhchtsheim.de | info@cvjmhchtsheim.de

Spendenkonto und Bankverbindung

Evangelische Bank | IBAN DE17 5206 0410 0004 1140 51 | BIC GENODEF1EK1

Bildquellenangabe

Vorderseite: Sharon McCutcheon - Pretty fairy lights bokeh wallpaper | unsplash.com
Rückseite: Berry Branch - Christmas Balls | pixabay.com